



森上 昌生 議員

野良猫対策のその後の経過はどうなっているのか

森上 先日、野良猫の仔猫がいるがどうすればいいのかと言つた問い合わせがあつた。以前から市に對して野良猫対策の支援をお願いしているが、未だに具体的な支援の回答はない。事が起れば市民ボランティアに頼るといふのはいかがなものか。3月定例会でTNR活動に対する支援を要望したのだが、その後どのような検討をしたのかお尋ねしたい。

市民生活部長 3月定例会で答弁したが、市としては県の支援が得られる地域猫活動を推奨している。また、他都市での事例の研究もしている。

森上 県の支援を利用してほしいというが、県の支援は簡単には得

られない。県の支援が得られるよう市も考えてほしいと言つてはいるが、真剣に検討してほしい。そこで、3月定例会で女優の川上麻衣子さんの活動に関する質問で市長が答弁しかけた様子だったが、答弁を求める。

市長 川上麻衣子さんは「ね」という言葉で、3月定例会でTNR活動に対する支援を要望したのだが、その後どのような検討をしたのかお尋ねしたい。

市民生活部長 3月定例会で答弁したが、市としては県の支援が得られる地域猫活動を推奨している。また、他都市での事例の研究もしている。

森上 県の支援を利用してほしいというが、県の支援は簡単には得



石田 芳生 議員

旧吹屋小学校の指定管理について

人材育成について

市長・管理職は率先垂範して職務に当たるべき



石田 議会に説明する際に、指定管理の提案について十分確認できていたのか。

産業経済部長 指定管理者からはいろいろと協議をしたと伺つている。

石田 施策に予算が適正に使われていることや、きちんと関係者の合意を取り付けたうえでやつてることが議員にも理解できるようになってもらいたいが、どう考えているのか。

副市長 公務員として地方自治法を順守するのが基本である。いろんな経済人にも「理解をいただきながら、本市にとってより良い方向で進めていく」

く。
人材育成について

石田 管理職研修の内容は、合つて解決に導いていくリーダーシップや、所属長として組織でそのようなマネジメントができるとを目指している。

石田 リーダーとなる管理職が率先垂範するからこそ職員がついてくる。市長はどう考えているのか。

市長 市長が描く市の在り方について職員と共有することが大切である。職員に私の背中をしっかりと見せていくことを常に念頭に置きながら、今まで以上に努めています。

三村 靖行 議員



伊藤 泰樹 議員



空港吹屋直行バスについて

建設工事に関する事業
要望書への対応について

教育について

三村 吹屋直行バスの実証運行の現状は、また飛行機、JR、バス等の移動手段と、高梁国際ホテルやラフォーレ吹屋など、宿泊施設とのセットプランの作成やPRが必要ではないか。

産業経済部長 備北バスが毎週末の3日間を運行している。乗車目標1日5人に對し、6・2人である。旅行会社は、直行プランの周知を図っている。羽田空港や大阪駅では動画掲示板でPRしている。

三村 今後の本格運行の課題は、
産業経済部長 バスによる実証運行が行われているが、あらゆる交通手段を模索し検証する。

三村 有害鳥獣害対策補助金について

三村 野猪被害が出たら、その日のうちに防護柵の設置が必要になる。柵の設置後の補助金申請は認められないため困つていて。

副市長 簡素化とスピード感をもつて対応し、申請者の納得がいだけるよう努力していく。

伊藤 泰樹 議員



子どもへの投資は将来の高梁の根幹を創造する力

5%改善し、順調に推移している。

伊藤 今後の課題は、**市長** 地域密着型の施設について組みはできないか。**伊藤** 新施設建設の適正規模に関する説明が不足していないか。**市長** 必要だらうと認識している。**伊藤** 教育について**伊藤** 英語教育において、ICTを活用してより言語活動を深める取組みはできないか。**伊藤** また、売却、除却、廃止等リストを作成して、どう分類するか考えていきたい。**伊藤** 教育長 デジタル教科書の活用でネイティブな発音に触れ、自分のペースに合わせた学習ができ、動画撮影機能で比較や確認ができる**伊藤** いる。また、オンラインでは外国や市内外と通信し、互いに刺激が得られている。Jの3つをより充実させたい。**伊藤** 公共施設等管理計画について**伊藤** 伊藤 市職員全体で盛り上げるべきではないのか。**伊藤** 市長 高梁市のためだとその決意をもって入庁してくれている職員ばかりなので、もう一度その意識を振りい起して取り組みたい。**伊藤** 高梁プロモーション部（仮称）について**伊藤** 伊藤 市職員全体で盛り上げるべきではないのか。**伊藤** 市長 高梁市のためだとその決意をもって入庁してくれている職員ばかりなので、もう一度その意識を振りい起して取り組みたい。

三村 その後の状況を連絡できていよい箇所があり、申し訳なく思つていい。技術職員も絶対数は足りておらず、要望に対する体制づくりも含め対応をしたい。

市長 その後の状況を連絡できていよい箇所があり、申し訳なく思つていい。技術職員も絶対数は足りておらず、要望に対する体制づくりも含め対応をしたい。

三村 その後の本格運行の課題は、
産業経済部長 バスによる実証運行が行われているが、あらゆる交通手段を模索し検証する。

三村 有害鳥獣害対策補助金について

三村 野猪被害が出たら、その日のうちに防護柵の設置が必要になる。柵の設置後の補助金申請は認められないため困つていて。

副市長 簡素化とスピード感をもつて対応し、申請者の納得がいだけるよう努力していく。

三村 有害鳥獣害対策補助金について

三村 野猪被害が出たら、その日のうちに防護柵の設置